

Medienmitteilung

Datum: 08. Juni 2023
Rubrik/Thema: Gästeinformation
Link: arosa.swiss

Arosa Tourismus mit zusätzlichem Standort

Die Expertise und alle wichtigen Informationen rund um das Bündner Bergdorf erhalten die Gäste der Feriendestination ab dem 12. Juni 2023 neu auch direkt am Bahnhof von Arosa. In den Bahnhofsräumlichkeiten entsteht hierfür ein Begegnungsraum in Partnerschaft zwischen der Rhätischen Bahn und Arosa Tourismus.

In wenigen Tagen ist es endlich so weit. Dann präsentiert sich ein Teil des Bahnhofgebäudes in Arosa in neuem Gewand. Nebst dem Ticketverkauf und den Dienstleistungen der Rhätischen Bahn nimmt auch die Gästeinformation von Arosa Einzug in die Räumlichkeiten. In bester Lage, direkt an dem Ort, an dem die Besuchenden des Bündner Bergdorfs die erste wohltuende Bergluft schnuppern, ergänzt das „Blau“ von Arosa Tourismus damit in Kürze das „Rot“ der Rhätischen Bahn. Hierfür übernimmt Arosa Tourismus einen Teil der Präsentationsfläche im Bahnhofgebäude.

Premium-Standort

Bewirtschaftet und kompetent beraten werden die Gäste am Bahnhof zukünftig weiterhin von den RhB-Mitarbeitenden, die bereits seit einiger Zeit im engen und kooperativen Austausch mit Arosa Tourismus zu den Angeboten der Feriendestination geschult werden. Bei Arosa Tourismus ist man über die zusätzliche Begegnungsstätte begeistert. Der neue Standort ist ideal für ankommende Gäste, die per ÖV nach Arosa reisen und damit ein Premium-Standort für die Gästeinformation. Die Synergien zwischen der Rhätischen Bahn und Arosa Tourismus sind zudem in grosser Form vorhanden. Nebst der Tatsache, dass das Bündner Bahnunternehmen täglich auf äusserst zuverlässige Art zahlreiche Personen vom Flachland auf den Berg bringt, spielen auch ökologische Aspekte eine wichtige Rolle. Der Anteil an Personen, die per ÖV nach Arosa reisen, lag 2022 bereits bei 40 Prozent und soll im Zuge von Arosa 2030 – dem Nachhaltigkeitsversprechen der Tourismusdestination Arosa – in den kommenden Jahren weiter ausgebaut werden.

Tägliche Anlaufstelle

Der neue Standort am Bahnhof hat ab dem 12. Juni bis und mit 3. September täglich durchgehend von 8.20 bis 17.40 Uhr geöffnet. Bis 29. Oktober ist die Gästeinformation dann täglich von 8.20 bis 12.30 Uhr und von 13.30 bis 17.40 Uhr zugänglich. Der bekannte Standort der Gästeinformation im Seminar- und Kongresszentrum Arosa ist von der neuen Begegnungsstätte nicht betroffen und dient weiterhin als gewohnter Anlaufpunkt für Gäste wie auch für Einheimische sowie die örtlichen Leistungsträger.

Sie finden diese Medienmitteilung sowie den Link zur Bilddatenbank online unter arosalenzerheide.swiss/medien

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Claudio Föhn

Leiter Arosa 2030 & Gästeinformation

T +41 81 378 70 43

E-Mail claudio.foehn@arosa.swiss

AROSA TOURISMUS

Poststrasse 27

CH-7050 Arosa

+41 81 378 70 20

arosa@arosa.swiss | arosa.swiss